

AWARDS/PRIX

Prix d'excellence de la recherche en début de carrière de l'ACL | CLA Early Career Research Award 2024, Carleton University

Derek Denis (Department of Language Studies, University of Toronto, Mississauga)

&

Lyn Tieu (Département de français, University of Toronto)

L'Association canadienne de linguistique est heureuse de décerner ex æquo le Prix d'excellence de la recherche en début de carrière 2024 de l'ACL à la Dre Lyn Tieu et au Dr Derek Denis. Tous deux méritent amplement ce prix.

Les travaux de Dre Lyn Tieu relient les théories sémantiques/pragmatiques aux méthodes expérimentales. À l'avant-garde de la sémantique/pragmatique expérimentale et développementale, son travail soulève des questions passionnantes sur les origines de notre capacité à tirer des inférences linguistiques, en se concentrant sur des phénomènes sémantiques tels que les implicatures et les présuppositions. Dre Tieu a obtenu de nombreuses subventions de recherche et a publié de nombreux articles (*Cognition*, *Journal of Child Language*, *Journal of Semantics*, *Language Acquisition*, etc.). Dre Tieu est corédactrice en chef de la revue *Glossa* et a participé à la création de la revue partenaire de *Glossa*, *Glossa Psycholinguistic*. Dans ses recherches sur le langage des enfants, Lyn Tieu a établi un nombre de liens avec des garderies et des écoles aux États-Unis, au Canada, en Australie et en France. Ces efforts impliquent de communiquer et de présenter la recherche en linguistique d'une manière accessible au grand public, et de forger de nouveaux liens et réseaux importants avec les directeurs de garderies, les éducateurs et les parents. De tels liens contribuent non seulement à faire avancer la recherche sur le développement, mais normalisent également la recherche pour les centres d'éducation préscolaire qui n'avaient peut-être pas eu, auparavant, accès au monde universitaire ou à la recherche.

Le Dr Denis est un sociolinguiste qui s'intéresse aux intersections complexes du langage et de la société. Son travail se concentre sur la variation linguistique et le changement linguistique, avec une expertise particulière dans les méthodologies, les théories et les enjeux actuels de la sociolinguistique variationniste et historique. Il a également développé une expertise dans les approches socioculturelles de la sociolinguistique et associe les données communautaires à la linguistique théorique, puisant aussi à la sémantique, la pragmatique, la syntaxe et la morphologie. Dr Denis a obtenu de nombreuses subventions de recherche ainsi que du financement pour des initiatives d'enseignement. Il a publié dans de nombreuses revues internationales

de premier plan (*English Language and Linguistics, Language, Journal of English Linguistics, Language in Society, Language Variation and Change, Language, etc.*). L'intérêt profond du Dr Denis pour les langues vernaculaires urbaines l'a amené à étudier les multiethnolectes de la ville de Toronto, ce qui lui a permis de lancer un programme de recherche productif et innovant sur l'anglais multiculturel de Toronto (MTE). Ce travail comporte quatre volets qui se chevauchent partiellement : la documentation, les métadiscours, les attitudes, ainsi que les idéologies et l'identité. Enfin, les engagements du Dr Denis à travers les médias et les conférences mettent en lumière les préjugés linguistiques et les biais en général, la pratique linguistique des jeunes racialisés et immigrants, ainsi que les impacts du colonialisme de peuplement sur les pratiques linguistiques, les idéologies et les théories.

En résumé, Lyn Tieu et Derek Denis méritent tous les deux ce prix et l'Association canadienne de linguistique est heureuse et honorée de reconnaître leur travail en linguistique.

The Canadian Linguistic Association is pleased to present the 2024 CLA Early Career Research Award jointly to Dr. Lyn Tieu and Dr. Derek Denis. Both are extremely worthy of this award.

Dr. Lyn Tieu's work bridges semantic/pragmatic theories with experimental methods. At the forefront of experimental and developmental semantics/pragmatics, her work raises exciting questions about the source of our ability to draw linguistic inferences, focusing on semantic phenomena such as implicatures and presuppositions. Dr. Tieu has obtained many research grants and has published extensively (*Cognition, Journal of Child Language, Journal of Semantics, Language Acquisition, etc.*). Dr. Tieu is Co-Editor-in-chief of the journal *Glossa* and was involved in the creation of *Glossa's* sister journal *Glossa Psycholinguistic*. In her child language research, Lyn Tieu has established a number of connections with childcare centres and schools in the US, Canada, Australia, and France. These efforts involve communicating and presenting research in an accessible manner to the general public, and forging new and important connections and networks with daycare directors, educators, and parents. Such links not only help to push developmental research forward, they also normalize research for early education centres that may not have had any access to academia or research before.

Dr. Denis is a sociolinguist, interested in the complex intersections of language and society. His work focuses on language variation and language change, with special expertise in the methodologies, theories, and current issues in variationist and historical sociolinguistics. He has also developed expertise in sociocultural approaches to sociolinguistics, and combines community data with theoretically informed linguistics, including expertise from semantics, pragmatics, syntax, and morphology. Dr. Denis has secured many research grants as well as funding for teaching initiatives. He has published in many top journals (*English Language and Linguistics, Language, Journal of English Linguistics, Language in Society, Language Variation and Change, Language, etc.*). Dr. Denis's deep interest in urban vernaculars brought him into the study of multiethnolects in the city of Toronto, enabling him to launch a productive and innovative program of research on Multicultural Toronto English (MTE). This

work has four partially overlapping strands: documentation, metadiscourses, attitudes, and ideologies and identity. Finally, Dr. Denis's engagements through media and talks bring light on linguistic prejudice and bias, racialized and immigrant youth language practice, and the impacts of settler colonialism on linguistic practices, ideologies, and theories.

In summary, Dr. Tieu and Dr. Denis are both deserving of this award, and the Canadian Linguistic Association is pleased and honoured to recognize their work in linguistics.